

qu'ils prient pour Lui ! Ils comprendront plus tard ce qu'ils lui doivent. S'ils se conservent bons, s'ils traversent sans périr les dangers qui les attendent, ils le devront, pour une grande part, à ce vieux Pape Pie X qui a approché leurs lèvres de la source de toute pureté et qui a appuyé leur cœur sur le cœur même du Christ.

Que nos prières s'élèvent ardentes vers le Ciel pour Celui qui a tant fait en faveur du monde chrétien ! Que nos cœurs disent le *De profundis* pour celui que nous pleurons ! Mais qu'ils chantent aussi le *Te Deum* pour l'immense somme de bien que par lui le Bon Dieu a fait à l'humanité.

fr. AUG. LEDUC, O. P.

